

Atentado en Argentina

BUENOS AIRES, 22 de abril (AFP).—Una bomba estalló esta madrugada frente a la casa del dirigente político de centro izquierda Oscar Alende, causando daños pero no víctimas, se supo aquí.

El estallido arrancó la puerta de la calle de la finca y arrastó otras 2 puertas interiores, amén de causar graves roturas en el interior y destrozar los vidrios de las casas vecinas.

Alende, un médico de 68 años, dormía en el momento del atentado, junto a su esposa y un nieto, resultando todos ilesos.

La casa es además el consultorio del facultativo y está ubicada en Banfield, un suburbio residencial en la zona sur de la ciudad.

Hallaron la "Caja Negra" del Avión de Graiver

NUEVA YORK, 22 de abril (UPI).— Grabaciones de vuelo y de la voz de los pilotos que podrían revelar si el desaparecido banquero argentino David Graiver murió o no en un accidente de aviación en México habrían sido encontradas, según pudo saber hoy United Press International.

Un jurado investigador de Manhattan ignoró hace dos semanas la versión oficial de que Graiver se hallaba en el avión cuando se estrelló contra la ladera de una montaña cerca de Acapulco el siete de agosto de 1976 y lo acusó formalmente de ser el cerebro de un desfalco bancario por unos 50 millones de dólares.

El informe oficial mexicano sobre el accidente dice que las grabaciones de vuelo y de la voz de los pilotos del avión privado Falcon a reacción no fueron recuperadas por los investigadores del ejército y de la Cruz Roja que acudieron al lugar del accidente.

Pero un piloto norteamericano, Robert Meyer, dijo a UPI que él compro hace

varios meses parte de la grabación de las voces y la totalidad de la grabación del vuelo por sólo cinco dólares a mexicanos que viven cerca del lugar donde se produjo el accidente.

Meyer entregó las grabaciones a los abogados neoyorquinos que representan a la esposa de Graiver, Lidia, en un juicio por negligencia por 20 millones de dólares contra la compañía propietaria y operadora del avión accidentado.

"Una vez que se estableció que las grabaciones provenían, en efecto, del avión Falcon, se solicitó a los abogados que las entregasen a las autoridades apropiadas", expresó Meyer.

"El grabador podría haber registrado más voces que las de los pilotos y el grabador de vuelo nos dirá si ocurrió algo desacomodado durante la travesía", añadió.

Los contenidos de ambas grabaciones están siendo analizados, dijeron los abogados.

Graiver, que fue acusado de 83 cargos de malversación de fondos y adulteración de libros del American Bank And Trust Co. de Nueva York, había alquilado el avión para volar desde Nueva York a Acapulco.

El financiero argentino estaba en trámite de adquirir el ABT, que quebró cinco semanas después del accidente.

"El gran jurado investigador aparentemente no creyó que estaba acusando a un hombre muerto", declaró el fiscal del distrito de Manhattan, Robert M. Morgenthau, al hacer el anuncio de los cargos. El jurado aún está investigando posibles cargos de homicidio, presumiblemente en relación con el accidente del avión, y tanto la Oficina Federal de Investigaciones (FBI) como Interpol han reanudado la búsqueda de Graiver en varios países.

Meyer dijo que viajó hace varios meses al remoto lugar del accidente en las montañas de las cercanías de Acapulco y descubrió que los pobladores de la zona tuvieron "entre seis y 12 horas para husmear entre los restos antes que llegaran a la escena el ejército mexicano y la Cruz Roja".